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令和６年度 第 13 回 役員会議事要録 

 

日   時 令和７年３月27日（木）18時00分～18時40分 

開 催 場 所 如水会館２階オリオンルーム（オンラインとのハイブリッド） 

出 席 者 中野学長、大月理事、加藤理事、蜂谷理事、野口理事、下間理事、林理事、大槻理事 

陪 席 者 長谷部監事、原監事、稲葉副学長、屋敷副学長、西野副学長 

 

 

Ⅰ 前回議事要録の確認 

１ 令和６年度第 11 回および第 12 回役員会議事要録について 

中野学長から、令和６年度第11回および第12回役員会議事要録について、資料１に基づき説

明があり、確認の後、確定した。 

 

 

 

Ⅱ 審議事項 

１ 一橋大学大学院法学研究科グローバルリーガルイノベーション教育研究センター規則等の制定

及び一部改正について     

   大月理事・副学長から、一橋大学大学院法学研究科グローバルリーガルイノベーション教育

研究センター規則等の制定及び一部改正について、資料２に基づき説明があり、審議の結果、

承認された。 

 

２ 国立大学法人一橋大学職員給与規程等の一部改正について    

   蜂谷理事・副学長から、国立大学法人一橋大学職員給与規程等の一部改正について、資料３

に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

 

３ 国立大学法人一橋大学職員勤務時間、休日及び休暇等に関する規程等の一部改正について    

蜂谷理事・副学長から、国立大学法人一橋大学職員勤務時間、休日及び休暇等に関する規 

程等の一部改正について、資料４に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

    

４ 国立大学法人一橋大学事務組織規則等の一部改正について     

大月理事・副学長から、国立大学法人一橋大学事務組織規則等の一部改正について、資料 

５に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

 

５ 役員の兼業について     

蜂谷理事・副学長から、役員の兼業について、資料６に基づき説明があり、審議の結果、 

承認された。 
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６ 株式会社の設立について     

西野副学長から、株式会社の設立について、資料７に基づき説明があり、審議の結果、継続

審議とし、次回以降に再度審議することとした。 

 

７ 令和７年度一橋大学予算（案）等について     

下間理事・副学長から、令和７年度一橋大学予算（案）等について、資料８に基づき説明 

があり、審議の結果、承認された。 

 

８ 令和７年度資金運用方針（案）について     

下間理事・副学長から、令和７年度資金運用方針（案）について、資料９に基づき説明が 

あり、審議の結果、承認された。 

 

９ ソーシャル・データサイエンス研究科（博士前期課程）の定員拡大について 

加藤理事・副学長から、ソーシャル・データサイエンス研究科（博士前期課程）の定員拡 

大について、資料 10 に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

 

10 国立キャンパスの整備・再開発について 

下間理事・副学長から、国立キャンパスの整備・再開発について、資料 11 に基づき説明があ

り、審議の結果、承認された。 

  

 

 

Ⅲ 報告事項 

１ 国立大学法人一橋大学学長選考規則の一部改正について     

佐藤学長選考・監察会議議長から、国立大学法人一橋大学学長選考規則の一部改正について、

資料 12 に基づき報告があった。 

 

２ 一橋大学文書館の設置について     

大月理事・副学長から、一橋大学文書館の設置について、資料 13 に基づき報告があった。 

 

３ 学長選考・監察会議委員の教育研究評議会からの選出について     

中野学長から、学長選考・監察会議委員の教育研究評議会からの選出について、資料 14 に基

づき報告があった。 

 

４ 電子決裁・文書管理システムについて     

下間理事・副学長から、電子決裁・文書管理システムについて、資料 15 に基づき報告があっ

た。 
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５ 令和７～９年度年度計画について     

蜂谷理事・副学長から、令和７～９年度年度計画について、資料 16 に基づき報告があった。 

 

６ 理事候補者について     

中野学長から、理事候補者について、資料 17 に基づき報告があった。 

 

７ アカデミック・ハラスメントの防止に向けた対応について     

野口理事・副学長から、アカデミック・ハラスメントの防止に向けた対応について、資料 18

に基づき報告があった。 

 

８ 「一橋大学インキュベーション・ベース（HIB）」の開設について    

西野副学長から、「一橋大学インキュベーション・ベース（HIB）」の開設について、資料 19

に基づき報告があった。 

 

９ 令和６(2024)年度科研費応募状況（最終値）・採択状況（最終値）並びに令和７(2025)年度応募

状況（12 月値）について     

大月理事・副学長から、令和６(2024)年度科研費応募状況（最終値）・採択状況（最終値）並

びに令和７(2025)年度応募状況（12 月値）について、資料 20 に基づき報告があった。 

 

 

Ⅳ その他 

    特になし。 

 

中野学長から、本日の役員会が最後の出席となる理事の紹介があり、退任の挨拶があった。 

 

［配布資料］ 

 １ 令和６年度第 11 回および第 12 回役員会議事要録について     

２ 一橋大学大学院法学研究科グローバルリーガルイノベーション教育研究センター規則等の制定 

及び一部改正について     

３ 国立大学法人一橋大学職員給与規程等の一部改正について     

４ 国立大学法人一橋大学職員勤務時間、休日及び休暇等に関する規程等の一部改正について 

５ 国立大学法人一橋大学事務組織規則等の一部改正について     

６ 役員の兼業について     

７ 株式会社の設立について     

８ 令和７年度一橋大学予算（案）等について     

９ 令和７年度資金運用方針（案）について     

10 ソーシャル・データサイエンス研究科（博士前期課程）の定員拡大について  

11 国立キャンパスの整備・再開発について     

12 国立大学法人一橋大学学長選考規則の一部改正について     
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13 一橋大学文書館の設置について     

14 学長選考・監察会議委員の教育研究評議会からの選出について     

15 電子決裁・文書管理システムについて     

16 令和７～９年度年度計画について     

17 理事候補者について     

18 アカデミック・ハラスメントの防止に向けた対応について     

19 「一橋大学インキュベーション・ベース（HIB）」の開設について    

20 令和６(2024)年度科研費応募状況（最終値）・採択状況（最終値）並びに令和７(2025)年度 

応募状況（12 月値）について     


